



**7 Pièces**

**260 m<sup>2</sup>**

**Réf. 016998-5518085**

**699 000 €**

**Dieulefit**

Maison à vendre (26220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Entre montelimar et crest - exclusivite - drôme provençalevisite virtuelle immersive disponible sur notre site internet. A 25km de montélimar et 16km de crest, niché sur 1,4 ha dont environ 5000 m<sup>2</sup> de terrain d'agrément paysagé avec piscine de 5 X 12m, verger et potager, venez Découvrir cette villa confortable bénéficiant d'une vue incroyable sur les monts alentours et la campagne environnante. Elle offre 260 m<sup>2</sup> avec un salon ouvrant sur le jardin, une salle à manger ouverte sur la cuisine équipé donnant accès une un terrasse avec pergola, une arrière cuisine/cellier, un bureau et une salle ...

Between montelimar and crest - exclusive - drôme provençaleimmersive virtual tour available on our website.25km from montélimar and 16km from crest, nestling on 1.4 hectares of landscaped grounds of around 5,000 m<sup>2</sup> with 5 X 12m swimming pool, orchard and vegetable garden, come and discover this comfortable villa with an incredible view of the surrounding mountains and countryside. Completely restored by its owners in 2013, it offers 260 m<sup>2</sup> with a lounge opening onto the garden, a dining room opening onto the fitted kitchen with access to a terrace with pergola, a utility room/storeroom, a ...

## **BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE**

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

